
 

NUCLEO DI VALUTAZIONE 

Riunione del 28.4.2023 

 

VERBALE 

 

Oggi, 28 aprile 2023, è stata convocata la riunione telematica del nucleo di valutazione 

Iuav. Sono presenti le persone indicate nella tabella che segue: 

 P A AG 

Federico Cinquepalmi presidente X   

Antonio De Rossi Componente esterno X   

Sabrina Luccarini Componente esterno X   

Maria Antonia Barucco Componente interno X   

Kevin Manuel Rubino Componente studente X   

 

La riunione si apre alle ore 9,30 dopo l’invio, tramite posta elettronica, della comunicazione 

di inizio. La riunione è presieduta dal presidente Federico Cinquepalmi. 

 

Il presidente ricorda che: 

- nel corso della riunione potranno essere acquisiti eventuali pareri e osservazioni che 

costituiscono e formano le decisioni come attestate nel presente verbale 

- le comunicazioni di approvazione dovranno pervenire entro le ore 17, orario di chiusura 

della seduta. 

 

Ricorda che il nucleo di valutazione è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 

 

relazione sulle opinioni degli studenti frequentanti e laureandi 

 

Commenta la bozza della relazione che è stata redatta sulla base della relazione del 

Presidio della qualità (PQA) con la collaborazione della prof.ssa Maria Antonia Barucco, 

applicando le linee guida Anvur 2023. La relazione riguarda le opinioni degli studenti 

frequentanti analizzati dal PQA tramite indicatori di sintesi che hanno messo in luce gli 

elementi positivi e quelli da migliorare rispetto all’azione didattica del docente, agli aspetti 

organizzativi, logistici e alla soddisfazione complessiva. La relazione approfondisce gli 

aspetti relativi ai workshop estivi, una forma didattica peculiare dell’ateneo che consente 

agli studenti di entrare in contatto con docenti ed esperti internazionali. Per il periodo di 

pandemia sono stati inoltre approfonditi i temi relativi alla didattica a distanza. La relazione 

descrive anche come l’ateneo utilizza i risultati dell’indagine. 

 

Propone ai componenti di approvare la relazione e chiede di delegare agli uffici di supporto 

le eventuali modifiche di importanza minore. 

 

Il Nucleo di Valutazione, avendo nei giorni precedenti la riunione potuto esaminare i 

materiali presentati, ritiene di approvare all’unanimità la relazione che come previsto da 

Anvur, sarà caricata nel sito dedicato e inviata agli organi di governo e agli altri organismi 

componenti il sistema AQ di ateneo. 

 

Lo studente coglie l’occasione per segnalare le problematiche relative alle aule e agli spazi 

di ateneo per gli studenti. Evidenzia uno stato di sofferenza che riguarda la difficoltà di 

trovare spazi per le occasioni di studio, di laboratorio e per la pausa pranzo. Segnala che il 

problema è particolarmente sentito dagli studenti del corso di teatro e arti performative che 

necessitano di spazi ampi per le loro attività. Segnala anche un aumento dei prezzi alle 

macchinette di acqua e generi alimentari. 



 

 

Il presidente ringrazia lo studente per aver evidenziato i problemi e conferma l’impegno del 

NuV a sostenere gli studenti per risolvere le problematiche segnalate (descritte nel dettaglio 

nelle mail allegate). 

 

La riunione si conclude alle ore 17.00 

 

* Le mail di approvazione sono allegate al verbale in originale che è depositato presso il servizio 

qualità e valutazione 


